

10-INT-424



Grand Conseil - Secrétariat général
Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne

Déposé le 14.09.2010

Scanné le _____

Au Grand Conseil du Canton de Vaud

Interpellation : Le SECRI ne pourrait-il pas faire preuve de plus d'égard à l'endroit des Syndics et des communes de ce canton ?

Développement :

Désirant répondre aux attentes de leurs édiles et afin d'alimenter les débats de la séance d'automne, le comité des Syndics du district Jura-Nord-Vaudois s'est adressé, par le biais de la préfecture, au SECRI lui demandant de bien vouloir faire une brève présentation au cours de cette assemblée.

Le souhait des Syndics était d'obtenir du SECRI un état des lieux des différentes lois, nouvelles ou modifiées (police, PCI, SDIS, LAJE, écoles de musiques, etc.), de l'avancement de leur règlement d'application respectif, ainsi que de connaître les influences sur les budgets communaux et les échéances probables. Ceci aurait été en quelque sorte un panorama utile à nos Syndics et aux communes.

Quelle surprise, mais surtout quelle déception, lorsque le SECRI, par son chef de service, a tout simplement décliné l'invitation, jugeant prématurée l'organisation de cette séance.

Questions au Conseil d'Etat :

- 1) Le Conseil d'Etat ne pense-t-il pas que le SECRI, à l'image d'autres services, devrait faire preuve d'un meilleur esprit de collaboration avec les communes ?
- 2) Le SECRI aurait-il pris un grand risque de venir dresser ce panorama et engager la conversation avec les communes du district Jura-Nord-Vaudois ?
- 3) Le conseil d'Etat juge-t-il acceptable qu'un service quel qu'il soit décline une invitation à la discussion, formulée par un groupe de communes valablement constitué dans un district ?
- 4) Quelle formule auraient dû trouver les syndics du district en question pour inviter un service cantonal à présenter un panorama de la situation et à participer à une discussion interactive ?

Je remercie le conseil d'Etat pour les réponses qu'il pourra donner

Lignerolle, le 14 septembre 2010

Député Jacques Nicolet

Ne souhaite pas développer